



Giraffensprache in der Grundschule

Keine Sorge, hierbei handelt es sich nicht um die erste Fremdsprache ihres Kindes. Oder vielleicht doch?

Kommunikation ist der Dreh- und Angelpunkt in jeder Gesellschaft. Die richtigen Worte können Brücken bauen, die falschen können Türen verschließen. Im schlimmsten Fall wird dem Ärger zu schnell Luft gemacht und im Handumdrehen eskaliert eine Meinungsverschiedenheit zu einem handfesten Streit.

Unterstützt vom Kreisjugendring und der Partnerschaft für Demokratie im Landkreis Ebersberg konnten wir im Mai eine tolle Aktion umsetzen. Im Rahmen der Alltagskompetenzwochen durften wir – das Gewaltpräventionsteam des ATSV Kirchseeon – die Kinder der 4. Klassen der Grundschule Kirchseeon zu Streitschlichtern ausbilden.

An vier intensiven Tagen drehte sich alles um das Selbstwertgefühl, Streittypen, das Hilfenetz, die Regeln der gewaltfreien Kommunikation (Giraffensprache) und natürlich darum, wie man

einen Streit mit einem Schlichtungsgespräch löst.

Die Kinder lernten, wie sie ihre eigenen Stärken entdecken und wie sie bei Bedarf auch Erwachsene um Hilfe bitten können. Neben der Giraffensprache bildeten die Stufen einer Streitschlichtung den Kern der Ausbildung.

Wir freuen uns über 96 stolze neue Streitschlichter in unserem Ort.

Ein riesiges Dankeschön an den KJR Ebersberg und die Förderung durch die Partnerschaft für Demokratie.

Im Rahmen des Ferienprogramms werden wir unseren Streitschlichterkurs (11.08.25) und auch unser Selbstsicherheitstraining (19.08.25) anbieten. Wir freuen uns auf eure Anmeldung.

Das Gewaltpräventionsteam des ATSV Kirchseeon:

wirgegengewalt@atsv-kirchseeon.de

KA 08175

Text: Jenny Fischer, Foto: ATSV Kirchseeon e.V.